**PERIÓDICO** 

**HojadeRuta** 

PÁGINA

FECHA

**SECCIÓN** 

13-11-24

LEGISLATIVO





## Requerimos Presupuesto Que Dé Solución A Las Necesidades De Durango: Arturo Yáñez

En Durango, requerimos presupuesto que dé solución a las necesidades de la población, por lo que desde el Grupo Parlamentario del PRI impulsaremos propuestas muy concretas en la próxima discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, afirmó el diputado federal Arturo Yáñez Cuéllar.

El vicecoordinador de la bancada priista recibió en el recinto de San Lázaro a diputados locales del PRI, encabezados por Ernesto Alanís, quienes le entregaron un listado con asuntos pendientes por resolver en esa entidad.

Luego de también escuchar a Noél Fernández, Daniela Soto, Roció Rebollo y Sughey Torres, el legislador se comprometió a llevar al Pleno su voz y, en apoyo al gran trabajo del gobernador Esteban Villegas, demandar los recursos suficientes para que los duranguenses puedan tener de manera óptima los servicios de salud, educación, vías de transporte, servicios públicos, agua y seguridad.

https://hojaderutadigital.mx/requerimos-presupuesto-que-de-solucion-a-las-necesidades-de-durango-arturo-yanez/